

# 胆振地区 新規就農者紹介



## 【就農のきっかけ】

前職は北海道職員で農業の担い手対策や生産振興関連の業務が長く、農家を支援する立場でした。

北海道内を異動する中で若い農業者が頑張っている姿を見ているうちに、「自分も就農したい」という気持ちが強くなりました。

2019年、豊浦町の地域おこし協力隊となり、豊浦町の新規就農者研修施設「いちご分校」での3年間の研修後に就農しました。

## 【就農して感じたこと】

就農して良かったところは仕事と趣味が同じになったことです。また、北海道職員時代は子どもと一緒にご飯を食べる時間があまりなかったのですが、今は一緒に食べたり遊ぶ時間があります。

## 星の実ファーム(豊浦町)

2023年6月取材

星 雄介さん

就農年:2022年4月

作物:いちご、ブロッコリー

「星の実ファーム」Instagramはこちら→



HOSHINOMI\_FARM

## 【頑張っていること】

### 行政と農家の真ん中のポジションで

### 勉強会を開催しています

前職の経験を活かし、新規就農予定者などと新規就農時や農業経営に活用可能な事業などの勉強会の開催やアドバイスをしています。

## 【ほ場風景】



(ハウス内のいちご1)



(ハウス内のいちご2)



(星の実ファームのほ場)

## 【活用した事業】

- ・新規就農者育成総合対策のうち『経営発展支援事業』
- ・北海道単独事業『施設エネルギー転換促進事業』